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尾張中央ロータリークラブ

（2016-2017年度国際ロータリーのテーマ）

我等の生業

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　中 村 隆 文点 鐘

司　　会　　会場委員会委員長　池 山 　 悟

会　長　中 村 隆 文会 長 挨 拶
本日は５月最後の例会となり、青
少年奉仕委員会による卓話です。
先週の会長あいさつでは、日経新
聞「私の履歴書」を執筆されましたオ
リエンタルランド会長兼ＣＥＯの加

賀見俊夫氏と東京ディズニーランド、そして「夢の
国」を創りあげた、ウォルト・ディズニーを取り上
げさせていただきました。やはり子どもから大人
まで人気のある「ミッキーマウス」「シンデレラ城」
「ディズニーシー」「カリブの海賊」など、夢のある
キャラクターと施設、そしてゲストを迎える演出と
キャスト達の動きなど、特に若い人たちには大変
魅力的な場所かもしれません。
しかし、残念なニュースですが、今週イギリス
中部マンチェスターで発生した爆弾テロは、10代
の若者が多く集まるコンサートの終了後、会場入
り口付近で発生、22人の死亡と約59人が負傷す
る大変痛ましい事件となりました。
ポール・ハリスは1905年２月23日、荒廃するシ
カゴにおいて、混沌とした町の若者達の将来を憂
い、自立する経営者の力によって社会の変化を求
めるため、石炭商シルベスター・シール、鉱山技
師ガスターバス・ローアおよび洋服仕立業ハイラ

2017年５月24日　第１５８３回　例　　会
ＣＢＣ自動車学校

青少年奉仕月間

ム・ショーレー達によってガスターバス・E・ローア
の事務所に集まり、いろいろ話し合った結果、始
められたロータリー活動が1910年にはロータリー
クラブが100組織に拡大、８月シカゴのコングレ
スホテルで組織全体の第１回大会を開催、ポー
ル・ハリスは連合会の会長となり、３回目1912年
の大会では名誉会長となった歴史があります。そ
の後、みなさま方もよくご存じの現在のロータリー
へ繋がっているのではないでしょうか。やはり若
い志が人を動かすことにより、組織となり、また
組織を作る人たちがまた歴史を創る繰り返しとし
て、若い人たちによって引き継がれることが必要
不可欠の要素であることは万人の方が認めるとこ
ろと私は考えます。そこで、ロータリー活動を継
続していく次の世代を育成することは大切な活動
の一つと言えることから、青少年奉仕活動がこれ
を意味しているのではないかと感じます。
またポール・ハリスのことばをホームページより

検索すると、いろいろなクラブにおいて「ポール・

次回のお知らせ　　（６月14日）
卓　話

会場／名鉄グランドホテル
担当／国際奉仕委員会

（1586回）

本日のお知らせ　　（６月７日）
第12回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い
クラブフォーラム
会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／会長・幹事、会場委員会
（1585回）
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委員長　松 岡 幸 彦出 席 報 告

中村君　早いもので、次回日曜日のゴミゼロに
て11か月経過になります。ゴミゼロはピア
ゴ西春です。少し暑くなりましたので気をつ
けてください。
松尾君　業務多忙。５３０運動忘れずに。
西村君　今村先生いろいろお世話になり有り難
う御座居ます。感謝！！（原文ママ）
大野（眞）君　業務多忙
片山君　業務多忙
魚住君　室内に居ても「熱中症」になるそうで
す。ご注意ください。	
瀧本君　皆様に大変ご心配をお掛け致しました。

おかげさまで回復に向かっております。
沖野君　例会欠席のお詫び。結婚記念日のお礼。

委員長　沖 野 　 満ニコボックス

第1583回
会員数：31名	出席数：23名	出席率：85.2％
前々回第1581回　修正出席率：100％

１．「西尾張分区ゴルフコンペ開催｣のお知らせが
出来上がりました。

２．「入会承認通知」を舘良太さんへ出させていた
だきました。例会日、場所、入会金、会費
が記されています

３．　６月７日に地区大会事務局（名古屋大須ＲＣ）
より尾上昇実行委員長・吉田孝彦大会幹事
がお見えになります。

４．青少年交換のホストファミリーの件は我がク
ラブからは申出がありませんでしたのでその
ように報告しておきます。

《 第1583回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

８名
27,000円

1,257,000円

幹　事　松 尾 晋 吉幹 事 報 告

卓話　青少年奉仕委員会　今村委員長
※ＨＰに掲載しています。

委 員 会 報 告

平成29年６月のお祝い
☆誕生日祝福
５日 辻　光範君
８日 黒野明彦君

☆会員夫人誕生日祝福
１日 松岡月美君
５日 安田貞子君
15日 片山友子君

司会交代
魚住副委員長

司会
池山委員長

ニコボックス報告
沖野委員長

出席報告
松岡委員長

唱和
住川ソングリーダー

幹事報告
松尾幹事

ハリス語録」として掲載がありましたのでご紹介さ
せていただきます。「ロータリーの素晴らしい発展
にはもちろん秘訣があります。喜んで、その秘訣
を公表いたしましょう。ロータリーでは、人の地位
は、宗教ではなく行為で決まります。ロータリーの
道は、最も明るく魅力的な人間の目標、すなわち
人類の友愛に通じています。」（1922年ニューヨー
ク州、バッファロー・ロータリー・クラブでのメッ
セージ）こうした意義を若い人たちに伝えることは
簡単なことではありませんが、夢の中やゲームな
どのような仮想空間では、残念ながら人間は生き
てうえでの将来に対する備えを危惧するのではな
いかと考えます。みな様は如何でしょうか。
ロータリーは110年にわたり、世界の切迫した
ニーズに応えるために、「平和の推進」、「非識字率
と貧困の緩和」、「きれいな水と衛生設備の提供」、
「疾病の予防と治療」に対する活動をしており、こ
れらを継続するためにも次の世代を担う若い人た
ちの一人でも多くをロータリー活動へ迎え入れるこ
とが必要です。
以上にて、本日の会長挨拶とさせていただきます。
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第 1583 回 卓話  青少年奉仕委員会  副委員長 今村 康宏 
 
先日、青少年奉仕委員会の研修会に竹本委員長の代理として参加させていただきました。

こちらではまず、地区の青少年奉仕委員会の方々から様々な青少年奉仕委員会の取り組み

形態についてご説明がありました。実際に青少年奉仕委員会にて支援された国内外の若者

がそれぞれの体験を話され、大変盛り上がった会となりました。また、積極的に取り組ま

れているクラブでの実際の事例も発表されました。高校のブラスバンド部でビッグバンド

ジャズの演奏指導をお手伝いする際には、ロータリアンの中にプロのミュージシャンがお

られたためまずその方と、更にお知り合いの方を手配しました。この 2 名の指導者をもと

もとの顧問の先生に加えて、バンドのレベルアップを図ったとのことです。そして RC の例

会の時間を使ってお礼の演奏をしていただいたとか。感動的でした。また、リレーの大会

で障害者の方と走る計画を立て、一緒に練習したとか、いろいろな興味深い事例をご紹介

いただき、久々に時間が短く感じられる研修会でした。 
私は、そもそも日本では奉仕という言葉自体に馴染みが少ないのではないかと思ってい

ます。欧米ではプロテスタントの影響で幼少期から奉仕の精神が大切であることを教え込

まれています。しかし日本では因果応報という言葉のほうが現実的ではないかと思ってい

ます。言っていることの根底は同じと思うのですが、結局は自分に返ってくる行為という

ように考えても良いのではないかと思います。 
今、若者の労働人口が減って人材不足であるということをよく耳にします。人工知能が

発達し、例えば我々のような医療の世界でもいらなくなる診療科の医師が出てくるかもし

れません。労働人口の減少を良い形で人口知能が補ってくれるとよいのですが、極端に偏

ってしまい失職する人がでてくるようなことになるのでしょうか。今後の技術発展の動向

と成果が気になるところです。 
いずれにしても、今回の研修会は充実しておりました。メモした紙をシュレッダーにか

けてしまったためこれ以上の詳細な情報を提供できないのが申し訳ないところですが、私

が感じた深くてイイ話の雰囲気だけでも伝えさせて頂くことができれば幸いです。 


